
 

Постоянным представителям Членов при ВМО 

Копии: Советникам по гидрологии 

Наш исх.: 30912/2021/SI/RB 6 января 2022 г. 

Вопрос: Новое руководство Совета по исследованиям ВМО 

Уважаемый господин/Уважаемая госпожа! 

Позвольте сообщить Вам о назначении профессора Аманды Линч (Соединенные 
Штаты Америки) на должность председателя Совета по исследованиям. 

Профессор Линч является заслуженным профессором, Университет Брауна 
(Линдеманн), США. Она работает на стыке погоды и климата, естественных и 
общественных наук, научных исследований и политики. Она является членом 
Австралийской академии технологических и инженерных наук и Американского 
метеорологического общества, а также членом Научно-консультативной группы экспертов 
ВМО в течение последних двух лет. Она консультировала Национальный научный фонд 
США, Национальную академию США, Всемирный банк, Рамочную конвенцию ООН об 
изменении климата (РКИК ООН) и правительство Австралии, а также выступала в качестве 
делегата на Постоянном форуме ООН по вопросам коренных народов. Профессор Линч 
занимала должность заместителя председателя Объединенного научного комитета 
Всемирной программы исследований климата с 2015 по 2020 год.  

Новый председатель Совета по исследованиям разделяет концепцию 
обеспечения наличия наилучших знаний и информации для обеспечения безопасности и 
процветания перед лицом погодных, климатических, водных и связанных с ними 
экологических потрясений. Это будет достигнуто путем преодоления изолированности, 
препятствующей эффективной поддержке принятия решений, в исследованиях и 
оперативной деятельности, различных дисциплинах и секторах. Новое руководство Совета 
по исследованиям привержено подходу «Наука для обслуживания» и инклюзивной 
совместной разработке научно обоснованных решений проблем общества. Реализация 
этого видения требует инноваций в области погоды, воды, климата и смежных наук, а 
также учета потребностей и возможностей развивающихся стран, открытого и 
инклюзивного кадрового состава, партнерства и продвижения молодых ученых во всем 
мире. Для этого необходимы тесные связи между техническими комиссиями ВМО, 
организациями системы ООН, научными кругами, исследовательскими центрами и 
финансирующими агентствами. 

Я хотела бы поблагодарить профессора Селесту Сауло, первого 
вице-президента ВМО, которая первоначально занимала должность председателя Совета 
по исследованиям до внеочередной сессии Всемирного метеорологического конгресса 
(Кг-Внеоч.(2021)), за ее значительный вклад и руководство созданием и запуском в 
работу этого нового органа ВМО после Восемнадцатого Всемирного метеорологического 
конгресса (Кг-18).  

С уважением, 
 

 
д-р Елена Манаенкова 

за Генерального секретаря 


